2024-08-13

## Rojo de la Vega alerta sobre nuevo intento para anular elección en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.ejecentral.com.mx/category/nuestro-eje/rojo-de-la-vega-alerta-sobre-nuevo-intento-para-anular-eleccion-en-la-cuauh

Cuando parecía que la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) había dado por concluida la pugna por el gobierno de la alcaldía Cuauhtémoc, ha surgido una nueva posibilidad de que esto no ocurra.

Así lo dio a conocer Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de Cuauhtémoc, quien señaló que aunque parecía que el "abuso de poder había terminado", Morena y Caty Monreal pretender denunciar una presunta violencia política de género para anular la elección.

PUEDES LEER: IECM confirma triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en la Cuauhtémoc En este sentido, la también empresaria aseveró en un video publicado en su cuenta de X (antes Twitter) que se buscan "aprovechar de la lucha de miles de mujeres" para revertir los resultados que se obtuvieron en las urnas.

"Un grupo de poder está tratando de robarse, a la vista de todos, la elección de la alcaldía Cuauhtémoc", publicó en la misma red social.

Y añadió que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) sería empleado para tratar de conseguir la nulidad de la elección, lo cual condenó y lamentó.

Además, destacó que Caty Monreal ya intentó revertir el resultado por recuento de votos, acusación de que el ataque que padeció la entonces candidata opositora semanas antes del 2 de junio lo fabricó ella y por presunto rebase de gastos de campaña, a lo cual, dijo, se suma ahora esta presunta violencia política en razón de género.

Ante esta situación, Rojo de la Vega se dijo lista para defender la decisión que las y los ciudadanos tomaron en las urnas. GA